

DECLARACION PUBLICA

F.N.T.DC. N° 300

Una vez más los trabajadores de este país somos objeto de la intimidación cobarde y siniestra en la persona de nuestro camarada MANUEL BUSTOS HUEBTA, Dirigente Sindical de la Confederación Textil y Presidente del Comando Nacional de Trabajadores quien ha sido amenazado de muerte por la llamada "Organización anticomunista de Chile" (ÁCHA). Como asimismo el cínico requerimiento por presunta responsabilidad en los hechos de violencia del día 7 de Octubre último.

El camarada BUSTOS, es conocido militante DC. y como dirigente sindical durante este Gobierno, permanentemente está luchando por la defensa de los derechos de los trabajadores y como ciudadano, por la vuelta a un régimen democrático en que impero la verdadera libertad y justicia social.

Los Demócratas Cristianos por convicción y doctrina somos absolutamente contrarios a toda dictadura y violencia venga de donde venga, razón por la cual expresamos nuestro más enérgico repudio a estos métodos incivilizados e irracionales con los que pretenden acallar a los representantes de los trabajadores chilenos en sus justas demandas.

El Gobierno tiene responsabilidad en la existencia de grupos paramilitares que se identifican con el régimen, razón que explica el porqué los actos de violencia que cometen jamás son aclarados ni castigados sus culpables. ¿Quieren repetir nuevamente el alevoso crimen contra Tucapel Jiménez A., el cual a más de 5 años de cometido, aún no aparecen los hechores?

El Frente Nacional de Trabajadores DC. entrega su más amplia solidaridad y apoyo al camarada MANUEL BUSTOS y familia, al mismo tiempo que repudia y condena en la forma más enérgica estas amenazas por constituir métodos del más repudiable maquiavelismo.

Por FRENTE NACIONAL DE TRABAJADORES DC.


MARIO PEREDA S.
Secretario General

PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO
FRENTE NACIONAL DE
TRABAJADORES

LOUIS SEPULVEDA G.
Presidente